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Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Mühlenbeck fragt, wie es mit dem Neubau der Schule steht. In diesem Jahr soll 
der Antrag noch gestellt werden. 
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